

## Anglo American: Producción de Los Bronces caería en un 30% durante el próximo año

La faena puso en  
mantención una de  
las plantas, la de  
mayor antigüedad.

T. VERGARA

A fines del año pasado, Anglo American anunció que detendrían el funcionamiento de la planta Los Bronces, en la faena del mismo nombre, lo que llevó a la empresa a reducir sus estimaciones de producción de cobre a nivel global.

Ayer, en el lanzamiento de Expomin 2025, el presidente ejecutivo de Anglo American, Patricio Hidalgo, detalló que la detención de esta operación, que aún no se concreta en su totalidad, representará del orden del 30% de la producción histórica de la faena en 2025.

“Lo que nosotros decidimos para este año, por un par de años al menos, es poner la planta de Los Bronces en cuidado de mantenimiento justamente para poder mover el cuello de botella donde debiera estar en el proceso, y va a depender de varios factores cuando nosotros reiniciemos la planta”, dijo Hidalgo.

Respecto del megaproyecto Los Bronces Integrado, aclaró que se encuentran tramitando los más de 500 permisos sectoriales que deben obtener, luego de que fuera respaldada por el Comité de Ministros. “Nosotros respetamos la institucionalidad que existe en el país y frente a eso, la verdad es que el proceso está bastante estructurado y toma lo que toma”, dijo Hidalgo.